



出小だより

出雲崎小学校だより No.7
令和6年 10月 17日

<http://izumo-es.izumozaki.ed.jp/>
E-mail izumo-es@izumozaki.ed.jp



チャレンジがもたらす実りの秋ー子供の姿に学ぶ

校長 _____

10月10日(木)の全校集会で、「〇〇の秋と言えば何が思い浮かびますか」と子供たちに問うてみました。「食欲の秋!」という返事が返ってきました。寒暖の差が激しいこの頃ですが、おいしく体に良い旬のものをいただいて、まずは健康に過ごしたいですね。

好記録続出の持久走記録会～応援、ありがとうございました



「スポーツの秋!」という声もありました。9月27日(金)に実施した持久走記録会は、残暑も一休み。薄曇りで暑さが和らぎ、運動にぴったりの天候に恵まれました。たくさんの保護者・地域の方から応援していただき、子供たちは声援を励みに、力走していました。おかげさまで、自己記録を更新した子も大勢いました。

ある地域の方から、「子供たちの走る姿って、いいですね」とお声がけいただきました。おっしゃるとおりだと思います。子供の頑張りに接して、ひたむきな努力の尊さを改めて学びました。また、

子供を応援しているつもりが、自分が元気をもらっているように思いました。保護者の皆様も同様のことをお感じではないでしょうか。「子供に教えてもらう」。教育、子育ての幸せを感じる瞬間ですね。

心を一つにお届けしますーいよいよ校内音楽発表会・作品展

全校集会では、「芸術の秋!」の声も上がりました。10月19日(土)はいよいよ校内音楽発表会・作品展です。練習を積み重ねてきた演奏や世界に一つだけの作品に触れることで、「今度は子供から何が学べるだろうか」、「どんなことが感じ取れるだろうか」と、楽しみにしています。皆様のご来校をお待ち申し上げます。

読書の秋を大切に

子供からは「読書の秋!」という声も上がりました。読書をとおして、自分の気持ちにぴったりの言葉に巡り合ってほしいと願っています。こちらは心の栄養補給ですね。

これから寒さ厳しい時期に向かっていきますが、心も体も元気なるような実りの秋を過ごしたいものです。

一人一人の力を伸ばす「学び合いへのチャレンジ」



今年度も後半となり、学習活動も充実期を迎えています。10月9日（水）は、職員研修として6年生の理科授業を参観しました【左写真】。

『てこ』の実験方法を考える」というテーマの学習です。課題に向き合ってアイデアをシートに書き込む態度、グループ内で自分の考えを伝え合う積極性、タブレット端末で仲間の構想をまとめる姿。「さすが最高学年」という立派な姿勢が印象に残りました。また、タブレットを文房具の一つとして当たり前のように使いこなす6年生の姿は、とても格好よく感じました。小学校生活の積み重ねの手ごたえを感じる授業でした。

自分から課題を捉えて主体的に学ぶことや自分や友達の考えを大切に、新しい考えを創り出すことは、変化の激しい現代社会に求められる大事な学力です。これからも、子供が自ら学ぶような楽しく分かる授業を工夫し、一人一人の力を伸ばしていきます。

11日（金）には、本校の学校評議員会を実施しました。授業参観後、「昔の学校は、子供が先生の方を向いて授業をすることが当たり前でした。今の学校は先生方が子供の方をしっかりと向いて授業をしていますね」というお言葉をいただきました【右写真】。子供に寄り添う教師の姿勢を評価していただいたと、大変ありがたく思いました。会議では、学校の在り方について様々な観点からご意見を頂戴しました。今後の学校運営に生かしてまいります。

5日（火）Q-U調査

6日（水）___カウンセラー勤務 13:00-16:30

9日（土）市P連インディアカ大会

さんとうブロックPTA講演会

12日（火）ブラッシング指導（3、5年生） 4年俳句教室

クラブ活動最終回

14日（木）秋季歯科検診

___カウンセラー勤務 13:35-16:40

16日（木）秋季歯科検診

18日（月）町議会総務文教委員 学校視察

20日（水）ステップアップ漢字テスト

___カウンセラー勤務 13:30-16:30

22日（金）ふた葉まつり

27日（水）ステップアップ計算テスト

●25日（月）-28日（木）個別懇談

